

**POWERED BY
BAUMANN CONTAINER
RAUMSYSTEME**

VOLVO CLASSIC-RACING



Team Volvo Classic-Racing feiert erfolgreiche Premiere beim 48. AvD-Oldtimer-Grand-Prix 2020

Im Fahrerlager tummelten sich viele legendäre und schöne Rennwagen aus fast allen Disziplinen und Epochen des Motorsports. Beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix konnte auch in diesem Jahr historischer Motorsport in allen Facetten präsentiert werden, inklusive eines kleinen Anteils modernen Sports. Zum ersten Mal, seit Beginn der Corona-Krise, war entlang der Rennstrecke unter strengen Auflagen wieder Publikum zugelassen. Diese 5.000 Zuschauer konnten miterleben, wie es damals war und wie es heute ist. Alle Rennen wurden zu einem motorsportlich spektakulären und akustisch eindrucksvollen Schauspiel.

Einhellige Freude beim Team Volvo Classic-Racing: 5 Piloten auf 5 Volvos in 5 Rennen am Start

Der Motorsport mit Young- und Oldtimern erlebt gerade einen Boom. Zum richtigen Zeitpunkt greifen fünf Piloten vom Team

Volvo Classic-Racing ins Geschehen ein: die Bonner Helmut Baumann, Mario und Dr. Michael Tapella sowie ihre Mitstreiter Klaus Niesen aus Leverkusen und Dr. Christian Werner aus Mainz. Im Rahmen des AvD-Oldtimer-Grand-Prix bestreift das Quintett bei seiner Premiere mit drei Volvo 850 Turbo der Gruppe A aus den 90er Jahren und zwei Volvo Amazon P 122 S aus den 60er Jahren gleich fünf Rennen für historische Tourenwagen.

Die Bilanz des Wochenendes war für das neue Team äußerst positiv. Trotz großer Hitze erreichten alle Einsatzautos ohne technische Ausfälle im gesicherten Mittelfeld das Ziel. Dabei schenkten sich



Fotograf Dirk Reiter, Agentur BR Foto

die Teamkollegen untereinander nichts. Beim zweistündigen FHR-Langstrecken Cup fuhren die beiden gemeldeten Volvo Amazon P 122 S quasi gleichzeitig über die Zielgerade. Am Ende trennte die beiden Fahrerteams Michael Tappela/Christian Werner und Helmut Baumann/Klaus Niesen exakt eine Zehntel-Sekunde. Die guten Ergebnisse zeigen das hohe einheitliche Fahrerniveau der erfahrenen Amateur-Rennfahrer und das Leistungsniveau der beiden Mechaniker, die schon in den 90er Jahren an den Fahrzeugen geschraubt haben und die Volvos heute noch betreuen. Das komplette Team freut sich begeistert über die gelungene Premiere und die tollen Ergebnisse!

Unser neues Video vom 48. AvD OGP ist online auf www.volvoclassic-racing.de.

Projektleitung: Gerd Hinkelmann
(GEMEC Solutions GmbH)

Partnership: Helmut Baumann
(Baumann Logistik GmbH & Co. KG und Baumann Container Raumsysteme)



Fotograf Dirk Reiter, Agentur BR Foto